



Nuevo rostro para la Justicia: Gobierno Regional inauguró moderno edificio del Servicio Médico Legal para el Maule

El gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca enfatizó su compromiso con la justicia y relevó la importancia de contar con un servicio de calidad en beneficio de todos los habitantes de la Región del Maule.



TALCA.- Contar con infraestructura moderna, funcional y equipamiento especializado, el Gobierno Regional del Maule realizó la inauguración oficial del nuevo edificio del Servicio Médico Legal para la región, cumpliendo su compromiso con la justicia.

Con una inversión de 4 mil 255 millones de pesos, esta iniciativa busca mejorar de manera sustancial las condiciones operativas, técnicas y de atención del SML, en línea con los estándares esta-

blecidos por la Reforma Procesal Penal y los procesos de modernización del sistema judicial chileno.

“Estamos muy contentos como Gobierno del Maule de poder facilitar estos espacios para el crecimiento y desarrollo de nuestra región. Sabemos que durante muchos años distintas unidades del Servicio Médico Legal funcionaron en lugares distintos. Hoy todo queda integrado en este edificio muy moderno, gracias a esta inversión de más de cuatro mil

millones de pesos”, señaló la máxima autoridad regional.

Por su parte, el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Jaime Gajardo, sostuvo: “Agradecer al Gobierno Regional porque esta inauguración es clave para el SML, pero es fundamental para nuestro sistema de justicia. Con esto, el servicio cuenta con instalaciones, capacidades tecnológicas y profesionales adecuadas, lo que se traduce en un avance significativo y una oportunidad para mejorar la justicia”.



Cabe destacar que la actividad contó con la asistencia del gobernador regional (S) y administrador regional, Luis Verdejo, la directora nacional del Servicio Médico Legal, Marisol Prado, el diputado Jorge Guzmán y el consejero Pablo Gutiérrez.

Respecto a los aspectos técni-

cos, el nuevo edificio cuenta con una superficie construida de 1.497 metros cuadrados, distribuida en dos niveles con áreas destinadas a clínica, tanatología, salud mental, docencia, administración y laboratorios especializados de alcoholemia y bioquímica criminalística.